



あっという間に6月になりました

5月には各学年で大きな行事がありました。連休明けの全校集会で、安中生徒の素晴らしさを外の世界に出たときに発揮してきて欲しいとお話しました。1年生は隣の福井県での研修、2年生は職場体験、3年生は修学旅行に出かけましたが、どの学年も大変素晴らしい取り組みになりました。行事ではそれぞれねらいや目的があって、その学びをするために事前に準備をし、当日の活動で学びを深めるのですが、それぞれの人がいつもとは違う環境の中で、目的をしっかりと意識して行動できたことが一番の成長だと思います。今回の取り組みでは、社会に出たときに通用するマナーや行動を学び、発揮することもできた良い機会となりました。いずれ皆さんは安宅中を卒業して社会に出ていくこととなります。その時まで、日々自分をアップデートし、人として大切なことを身につけ、社会性を高めていきましょう。お世話になったボランティアガイドさんや、受け入れをしてくださった企業の皆さん等への感謝の気持ちを忘れないようにしたいですね。



3年生は義務教育最後の修学旅行でした。出発の朝の集合から最後の解散式まで、誰一人、一度も遅刻することなく行動することができました。集団で行動するとき、時間を守ることは最も大切なことだと思いますが、修学旅行という特別な環境であっても全体のことを考え行動できた3年生に感服しました。また、修学旅行の学びのメインである広島平和学習では、ちょうど雨が降り出してしまいましたが、誰からともなく傘を閉じ、真剣な面持ちで平和集会を行いました。心のこもった熱い歌声は、訪れていた外国の観光客の方の足を止め、たくさんの方が聴きいてくれていましたね。3年生の集団の力を感しました。今後の学校生活でも大いに発揮して欲しいと思います。



安宅関所音頭 披露！



5月16日（金）には、安宅関所音頭保存継承会の皆さんが来校されました。毎年9月に開催される「安宅住吉神社例大祭」では、安宅の伝統である「安宅輪踊り」が行われます。この輪踊りで地方（じかた）演奏をするメンバーの募集も兼ねて、安宅関所音頭と安宅小唄を披露して下さいました。去年も皆さんの先輩達が参加して、存分に祭を盛り上げてくれたそうです。ふるさと安宅の伝統文化に興味がある人、いつもお世話になっている地域に貢献したいなあとと思っている人、歌や三味線、太鼓に興味がある人、この機会にチャレンジしてみませんか？練習は毎月第1、3、5水曜日の20時から安宅会館でしているそうですよ。

海岸清掃ボランティア活動

5月30日（金）午後から、安宅中生徒と職員全員で安宅海岸海水浴場の清掃活動に行ってきました。この取組は、奉仕の心、地域を大切にする心を育むことを目指す安宅中学校が毎年行っている活動です。心配していた天気にも恵まれ、爽やかな空の下、縦割り班で精一杯取り組んできました。綺麗になった様子を見て、心も清々くなりました。

